

Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 12.05.2016

Anwesend: Alex, Annabel, Clara, Johannes, Jonas, Rabea

Entschuldigt:

Gäste: Anna, Lena, Louisa, Pauline, Sarah, Tim

Moderation: Alex

Protokoll: Sarah

Beschlussfähigkeit: OK

Wie geht's mir Runde

Protokoll der letzten Sitzung:

1. Berichte aus den Gremien

1.1. Geschäftsführung

- Auch in der neuesten Version der Satzung sind nirgendwo fachschaftsratsnahe Mitglieder erwähnt. Für eine Änderung bräuchte es eine Fachschaftsvollversammlung. Da Einigkeit herrscht, nicht bis zur nächsten O-Woche warten zu wollen, fragt Alex bei Frau Brose an, ob 15 Minuten ihrer Vorlesung genutzt werden können.
- Gespräch mit Frau Beck:
 - Sozialmedizin lief erst ohne Anmeldung im LSF, dann plötzlich doch, die Anmeldung war aber nicht mehr für alle möglich. Frau Böwering-Möllenkamp hat aber nur Studierende der LSF-Liste zugelassen. Da sie die einzige Veranstaltung für Sozialmedizin hat, ist es ohnehin schon zu voll.
 - Für die ausfallende Veranstaltung von Herrn Hagedorn ist eine neue von Frau Jording eingesetzt worden.
 - Frau Beck hat die Überbelegung der Räume thematisiert, Frau Boeger ist leider überzeugt, das Problem werde sich durch Wegbleiben der Studierenden im Laufe des Semesters von selbst erledigen.
 - Nachdem die vielen vorab nicht angekündigten Blockseminare angesprochen wurden, hat Herr Knorn reagiert und seine Blocktermine abgesagt.

1.2. Finanzen

- Aus der Fahrt kommen insgesamt 550€ Einnahmen (+ evtl. 20€ durch eine ausstehende Zahlung).
- 150 des FSK-Vorschuss gehen zurück an die FSK, außerdem 700€ Vorschuss zurück.
- Insgesamt hat die Fahrt (inkl. Haus) ein Minus von 700-800€ bedeutet. Das ist vergleichsweise wenig, üblicherweise eher >1000€.
- 1200€ als Budget für die Party werden abgestimmt und einstimmig angenommen.
- Die Kuchenbäckerinnen für die Absolvent_innenfeier können sich bei Clara melden für das Geld.

1.3. FSK

- Die FSK hat für dieses Haushaltsjahr noch 8700€ zur Verfügung, zusätzlich Überträge aus dem letzten Haushaltsjahr, die aber in der stillen Reserve liegen.
- In letzter Zeit wurden viele Gelder beantragt, aber nicht genutzt.

- Bei der VG Wort sollen künftig Unis nicht mehr pauschal bezahlen, sondern je Abruf. Das würde bedeutend teurer werden. Die Bundesfachschaftentagung hat dazu einen Brief an den Bundestag verfasst und lädt alle Fachschaften ein, das auch zu tun. Das Thema wird als TOP für die nächste Sitzung abgestimmt und mit einer Enthaltung angenommen.
- Bei der letzten StuPa-Sitzung wurde die Idee, den Studierendenbeitrag wegen der Überschüsse zu senken abgelehnt.
- Zur anstehenden Fußball-EM der Männer laden das Internationale Referat und die FSK zum Public Viewing mit Flunkyball, Essen und Getränken ein. Die FSK übernimmt die GEMA-Gebühren und lädt herzlich ein, sich an der Organisation zu beteiligen.
- Es soll eine FSK-Fahrt in Form eines Tagesausflugs geben. Inhaltliche Interessen können an die FSK geschickt werden (z.B. Satzung, Finanzen, Gremien...)
- Die DKMS-Aktion lief sehr gut.
- Heute (12.05.) hat die erste Protestparty am KKC stattgefunden.
- Es gab z.T. Probleme mit den Finanzer_innen des Asta, die Erfahrungsberichte waren aber sehr geteilt.
- Bei allen offiziellen Fachschaftsveranstaltungen müssten eigene Ersthelfer_innen, Brandschutzbeauftragte und Evakuierungsbeauftragte vor Ort sein.
- Das Vorbereitungsmeeting für Takeshis Castle ist vom 7.7. auf den 30.6. verschoben.
- Der FSR Philosophie Lehramt darf sich selbst gründen und wird das jetzt tun.

1.4. Prüfungsausschuss

- ausgefallen mangels Anträge

1.5. Institutsrat

- Bericht verschoben (Vertreter nicht da)

1.6. Berufungskommissionen

- Heute (12.05.) haben die ersten drei Vorträge der BK Sozialpolitik stattgefunden. Die Vortragenden waren besonders bemüht um Verständnis auch bei den Studierenden. Morgen, 13.05. um 09:30 und 12:30 finden die nächsten Vorträge statt.

1.7. Fakultätsrat

Dekanatswahl

- Die Fachschaftsräte Physik und EW sind einverstanden mit der Idee einer gemeinsame Liste. Dafür müssen von jedem FSR zwei Personen aufgestellt werden. Für den FSR Soziale Arbeit wird die Aufstellung von Rabea und Tim abgestimmt und einstimmig angenommen.
- Es gibt keine formellen Kandidat_innen, sie kandidieren erst in der konstituierenden Sitzung. Es wird also keine Veranstaltung zur Vorstellung geben, stattdessen soll eine Mail an den FakRat gehen mit der Bitte an die potentiellen Kandidat_innen, sich vorzustellen.
- Rabea bleibt für die Listenaufstellung weiter in Kontakt mit den FSR Physik und EW.

1.8. QVK

- hat nicht getagt

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen

2.1. Fahrt

- Es gibt sehr positives Feedback zur Fahrt. Allerdings gibt es auch kleinere Kritikpunkte. z.B. dass die Dienste nicht von allen ernstgenommen wurden. Außerdem gab es viele Abfahrten am Samstag. Das kann allerdings viele Gründe gehabt haben, z.B. auch die nicht funktionierende Heizung.
- Künftig wird in jeder Gruppe für die Dienste ein Mitglied des FSR eingeteilt.

2.2. Party

- Der DJ hat abgesagt, aber selber schon Ersatz organisiert. Dieser hauptberufliche DJ ist etwas teurer, inkl. Steuern 357€.
- Die Promotion geht los, Plakate und Flyer sollten bald da sein. Es wird einen Stand vor der Bib geben, außerdem einen bei S06.
- Der Einkauf wird erledigt, sobald das Geld da ist.
- Auch Campus FM wird die Party ankündigen.
- Es werden wieder zwei Gästelistenplätze verlost.
- Jonas und Alex kümmern sich um das Vortrinken im Fachschaftsraum.

2.3. Absolventenfeier

- Nächste Woche Donnerstag, 19.05.!

2.4. Raumgestaltung

- Am Dienstag, 17.05. treffen sich freiwillige zum Aufräumen und Aussortieren im Raum.

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni

- Bald sind wieder StuPa-Wahlen!

4. Tops

4.1 Modul 12

- Annabels Gruppe möchte als Schlüsselprozess für Modul 12 die Fachschaftsarbeit analysieren.

4.2 Solid

- Es gab eine Mail eines KuWi-Studenten, der 15 Gästelistenplätze pro FSR bei seiner neuen Partyreihe anbietet. Jonas mailt ihm, um alle FSR-Mitglieder auf die Liste zu setzen.

5. Sonstiges